

IOHANNES a LENT genannt. Die zweyte an einen Hauptmann von HIL-LENSBERG genannt, und die dritte an einen Anwald und Land-Rath von ZAHN genant, verheurathet. Die übrigen drey Töchter sind unverheurathet geblieben und theils gestorben.

§. 6.

Der IOHANNES GEORGIVS von HOLTZBRINCK aber ist im vorigen Seculo von dem Pohlnischen Adel zuerst unanimiter zu Ihren souverainen Obers-Haupt erkannt, und hat eine aus dem Chur-Brandenburgischen und Preußl. Hause geheurathet; nachhero aber, als er in dem Wittwenstand gerathen, so ist er General-Cron-Post-Meister über Pohlen und Sachsen, und Geheimder-Regierungs-Rath geworden: Er hat auch dazumahlen Sein Wappen wieder verändert, und mit einer gebohrne von Bünau aus Sachsen zur zweyten Ehe geschritten.

§. 7.